

herzenslust!

Vorstellung Markus Johannes

Liebe Leser,

ich stelle mich euch als neuer Werkvertragsnehmer für die Onlineprävention von Herzenslust vor. Mein Name ist Markus Johannes und ich bin seit Anfang 2009 selbständig im Bereich Werbung und Kommunikation in Köln tätig. In diesem Rahmen betreue ich unter anderem für die Deutsche AIDS-Hilfe die Homepage der Kampagne „Ich weiß was ich tu“ und leite bzw. moderiere Schulungen und Tagungen.

Von 2002 bis 2008 war ich bei der AIDS-Hilfe Frankfurt für die MSM-Prävention zuständig und bundesweit über SP5 (Schwule Prävention in den 5 Großstädten) vernetzt. Für die AIDS-Hilfe NRW darf ich nun bis zum Jahresende die Standards für die Mitarbeiter des Herzenslust-Health-Supports aufarbeiten und ein Qualitätsmanagement entwickeln, dass die Arbeit zukünftig erleichtern und das bereits hohe Niveau sichern soll.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit.

Euer
Markus Johannes

